

EMPRESAS & EVENTOS

www.telegrafo.com.ec • especiales@telegrafo.com.ec

Santiago de Guayaquil, miércoles 17 de noviembre del 200

VI Foro "Internet Sin Fronteras" de la ESPAE

El viernes pasado en el auditorio del centro empresarial Las Cámaras, se cumplió con éxito el VI Foro "Internet sin fronteras", evento que organiza anualmente la Escuela de Posgrado en Administración de Empresas de la Politécnica del Litoral - ESPAE.

En la gráfica constan: Xavier Salvador, de Guayaquil Más Ciudad con administración electrónica; Alfredo Velasco, de Ecuador Virtual; Francisco Jijón, de Quito Digital; Virginia Laso, directora ESPAE; Esteban Segura, de ecertChile y Pime 21; y Juan Carlos García, coordinador del encuentro.

